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ごあいさつ 

こんにちは 

ＯＮＥ ＳＴＥＰは個別

指導の目標達成塾

です。地域密着にて

地域ナンバー１の塾を

目指しております。 

地域密着なので、近

隣の小・中学生が自

分の目標に向かって

前向きに自分のため

の勉強をしていけるよ

う・保護者様がそん

な子どもの姿を見て

安心してもらえるよう

に学習面において

『少しでも力になれた

ら・・・』と思い、このよ

うに教育情報をお配

りしております。 

子どもたちが自分に

自信を持って、普段

の生活を送れるよう

になるともっともっと

元気で活気のある子

どもがこの地にも増え

てくると信じていま

す！ 

小さい塾なので、大き

なことはできません

が、小さなことこそ大

切にしている地域に

根差した個別指導

型の学習塾です。 

目標達成塾 ＯＮＥ ＳＴＥＰ のニュースレター 

 

ONE STEPにはいつでも何でも親身になってアドバイスしてくれる「お兄さん・お姉さん」みたいな先生、

勉強だけでなく「勉強の仕方」をしっかり教えてくれる先生たちが 

活躍中です。そんな先生たちの生の声をお聞きください。 

司会： 講師になって嬉しかったことは何ですか？ 

三井先生：背負う負担や責任は大きいですが、その中で授業が 

できることが嬉しいです。 

Ｍ先生：「先生！先生！」と話しかけてきてくれることや、分からなかった問題を理解してくれた時に喜びを

感じます。 

ダニエル先生：思っていたよりも生徒たちが気軽に話しかけてくれることが嬉しかったですね。  

司会： では大変だったことはありますか？ 

佐藤先生：自分が何も考えずに解いていた問題が、生徒にとっては 

難しい問題だった時、どう説明すればいいか分からないことがあり 

ました。 

ダニエル先生：確かに難しいですよね。生徒にも個人差があるので、 

どのようにアプローチすればいいかを考えるのが大変でした。 

Ｍ先生：生徒も人だから一筋縄ではいかないですよね（笑）。 

そこがやりがいのあるところでもありますけど。 

司会： 生徒に伝えたい・伝えていることってありますか？ 

ダニエル先生：塾では答えを間違えても良いということです。 

三井先生：勉強の知識を増やすだけではなく、自分の中で 

勉強のやり方を考えさせるようにしています。勉強を通して 

知識なんかより、もっと大事なことを学んでほしいからです。 

司会： 講師という仕事の魅力は？ 

Ｍ先生：いろんなことが学べる。やりがいがある。 

生徒がかわいくて癒される。 

Ｓ先生：自分が学んできたこと（知識）を子供たちに教える・伝えるこ 

とができるのは喜びであり、魅力です。 

佐藤先生：講師になりたての頃、問題の解き方を解説しても 

「分からない！」と言われて、なかなか理解してもらえない生徒が

いたんですが、粘り強く色々な考え方を伝えたら「そういうことか！」と言って解けるようになった

んです。その時に講師としての喜びとやりがいを感じました！ 

 

「相手の喜びが自分の喜びになる」 

そんな想いを持っている講師たちが皆さんをお待ちしています♪是非一度教室にお越し下さい。 

 

 


